
Protokoll:  
Rm Baum möchte wissen, wann mit der Fertigstellung der Fußgängerverbindung gerechnet 
werden könne. 
66/Herr Gerhards verweist auf die im Rahmen der Sitzung des Ortsbeirates Bubenheim erfolgten 
Anregungen sowie die Ausführungen des Behindertenbeauftragten der Stadt Koblenz, Herrn 
Seuling. Im Vorfeld einer Realisierung der Fußwegeverbindung müsste mit Amt 61 abgestimmt 
werden, ob und inwieweit die Anregungen in die weiteren Planungen mit einfließen sollen. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


